

*Sein Herzschlag ist verstummt,
die Musik klingt weiter.*

Traurig nehmen wir Abschied von

Heinz Walter Burgstaller

9. Februar 1952 bis 9. März 2018

Der Krebs setzte seinem erfüllten Leben ein abruptes Ende. Nach kurzer Krankheit ist er im Kreis der Familie friedlich gestorben. Wir bedanken uns bei Familie und Freunden für die Anteilnahme und liebevolle Unterstützung.

Wir vermissen dich und danken dir:
Erika, Adriana, Boris, Jann, Andreas,
Elena, Laurin, Julian, Nika, Remo

Die Abschiedsfeier findet am Montag, 19. März 2018, um 14 Uhr in der Friedhofskapelle Manegg statt.

Spenden bitte an die Stiftung Kantha Bopha: IBAN CH98 0900 0000 8006 0699 1.